

## COMITE DE MONACO



LA TABLE D'HONNEUR AVEC  
SON ALTESSE LA PRINCESSE STEPHANIE DE MONACO



Belle soirée organisée par Chantal Ravera et son Comité au Yacht Club de Monaco Le Palais princier était illuminé

Sauvez le  des femmes  
by AJILA



Dîner de Gala organisé par les Femmes Leaders Mondiales Monaco  
le 5 avril 2015



Françoise Walraet et la présidente Chantal Charmat



La Présidente de l'association AJILA



Des personnalités de Monaco et la présidente Nicole Barbin avec S.A.S. la Princesse Stéphanie



Remise du Trophée Femmes Leaders à la première Femme Vice-Présidente du Conseil National Brigitte Boccone-Pages



Nicole et la Présidente du Cameroun  
Delphine Nana



l'Homme-Clé des Enchères et des dons importants aux Hôpitaux de Monaco



Nicole Barbin était également présente et entourait avec Josiane Baccialon, Stéphan Valérie Président du Conseil National de Monaco et la nouvelle Vice-Présidente, première femme à tenir ce poste

# Journée de la Femme COMITE AVEYRON



Ce 8 mars très belle journée pour ce Comité avec un programme dédié à la femme alternant culture, économie et convivialité, en compagnie d'amies Femmes Leaders de Clermont et de Toulouse. En début d'après-midi, Nicole Lair



passionnée de culture et de peinture a présenté, avec brio et émotion une conférence sur KLIMT le Peintre de la femme totale, ce fut sublime

En suivant Mr Decron, Directeur des Musées de Rodez et Conservateur du Musée Soulages, nous avons découvert toutes les facettes de l'activité artistique de



**Le Corbusier, à la fois architecte mais aussi peintre et sculpteur**



A l'Université du Temps Libre, Mr Francis Boule a captivé l'auditoire en dévoilant toutes les réalisations méconnues de Niki de Saint Phalle, à la fois plasticienne, peintre, sculpteur et réalisatrice de film, tout en dévoilant, à travers ses œuvres, les blessures de la vie



La soirée fut l'occasion de présenter deux femmes d'exception, lors du diner en présence de Madame la Préfète et de nos amies Soroptimist, Inner Wheel , deux femmes que nous sommes heureuses d'accueillir

Béatrice VEYRAC gère depuis 2002 l'entreprise SOUD HYDRO spécialisée dans le montage et la réparation des systèmes hydrauliques embarqués



Mireille SEJOURNE gynécologue obstétrique de métier qui a rapidement se tourner vers l'acupuncture et la médecine traditionnelle



**BRAVO à la Présidente de ce Comité, Colette CAMBOURNAC et à Monique BLANCARDI qui a rédigé ce compte-rendu**

# Journée de la Femme MONACO

Une Commission de Femmes , composée de Chantal Ravera, Yvette Crovetto, Michèle Soutzo, Charlotte Longepe, Nathaly Lefort, a été invitée au CONSEIL NATIONAL, pour fêter la Journée Internationale de la Femme.

Dans l'Hémisphère, le programme du Conseil National a été présenté et ce fut une soirée sympathique autour d'un cocktail

Madame Brigitte Boccone-Pages, Vice Présidente du Conseil National et Maryse Battaglia, Chargée des Affaires Sociales du Conseil National ont décidé de devenir Membres de notre association et le Comité de Monaco en est très honoré et a décidé de nommer Brigitte Boccone-Pages « Femme de l'Année »

## Visite à nos amies Femmes Leaders thiernoises

Déplacement organisé par le Comité du Bourbonnais, avec sa Présidente Chantal Charmat , nous nous sommes retrouvées chez Christine Raynaud où nous avons visité l'entreprise

Leader de la coutellerie professionnelle; , ce sont 6 générations qui sont au service des métiers de bouche

C'est donc depuis 1859 qu'une belle histoire de couteaux et une autre, très importante de fusils à aiguiser que cette entreprise s'est développée dans le bassin de Thiers

Christine et son mari nous ont fait découvrir toutes les facettes de leur société maintenant dirigée par leur fils

Ensuite nous avons diné à la Villa Fani et avons apprécié

l'accueil des propriétaires C'est là aussi une histoire de famille car Christine Boyer Hajfani et son mari dirigent le domaine de la Pal, des résidences à Agadir où ils reçoivent en maison d'Hôtes Très agréable soirée avec nos amies du Bourbonnais et nos thiernoises et réception dans un restaurant de très grande qualité, Regardez [www.villafani-thiers.com](http://www.villafani-thiers.com)



## CONSTAT DE L'ARRET CARDIAQUE ARRET RESPIRATOIRE, LA RECHERCHE DU POULS NE FAIT PAS PARTIE DU CONSTAT

La réunion du 5 avril a permis à nos adhérentes de connaître « DEA» ce qui veut dire Défibrillateur externe

Le film du Professeur Jean Cassagnes, cardiologue, Fondateur de Cardioauvergne a permis à nos adhérentes d'avoir une vision sur les accidents cardiaques, sachant que la téléassistance a réduit de moitié la mortalité des patients insuffisants cardiaques

La défibrillation; appelée aussi choc électrique externe est le geste médical consistant à faire passer volontairement et de manière brève un courant électrique dans le cœur lorsque celui-ci présente certains troubles du rythme appelés fibrillation et destiné à rétablir un rythme cardiaque normal



Soirée animée par Anne-Marie Chalier qui a essayé de réanimer !



## Stéphanie de Monaco La soirée du cœur

Toujours prête à se mobiliser pour de justes causes, la sœur du prince Albert II s'engage au service de la prévention des maladies cardio-vasculaires chez les femmes. Par Isabelle Rivet



Les invités se réunissent pour former un cœur sur la terrasse du Yacht Club. Le palais princier s'illumine de rouge en soutien à l'événement.

**L**e 5 avril, une soirée organisée par Femmes Leaders Mondiales Monaco a réuni plus de 300 personnes autour de la princesse Stéphanie, avec un même mot d'ordre : « Sauvez le cœur des femmes ». À l'initiative de l'association, présidée par Chantal Ravera, une campagne de sensibilisation se déroule en effet en principauté jusqu'à la fin du mois d'avril : cette opération, dont la sonor du prince Albert II est la marraine, a pour but d'alerter l'opinion sur les affections cardio-vasculaires qui, chaque année, touchent un nombre de plus en plus important de femmes – chez qui le nombre d'infarctus des moins de 50 ans a triplé au cours des quinze dernières années. À l'issue du dîner, la princesse Stéphanie, présidente d'honneur de la manifestation, a rejoint les invitées, toutes vêtues de rouge, sur la terrasse du Yacht Club de Monaco, pour former un cœur, symbole de la lutte contre ce mal silencieux. Le profit de la vente aux enchères d'œuvres d'art donnée au cours de la soirée viendra financer des interventions de chirurgie cardiaque pour des femmes en difficulté. En soutien à l'événement, le palais princier s'était, lui aussi, illuminé... ●



La manifestation était placée sous la présidence d'honneur de la princesse Stéphanie. Le dîner, suivi d'une vente aux enchères, a réuni plus de 300 convives.

POINT DE VUE 27

## Femmes Leaders en Action

5 AVRIL 2018 Soirée de Gala au Yacht Club de Monaco Sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco et en présence de S.A.S. la Princesse Stéphanie, Présidente d'Honneur du Comité de Monaco.  
Une double page dans POINT DE VUE

## Objectif: sauver le cœur des femmes

**A**ujourd'hui, près de 9 millions de femmes meurent chaque année des maladies cardiovasculaires. Soit 1 femme sur 3. Les infarctus chez les femmes de moins 50 ans ont ainsi triplé ces 15 dernières années, notamment en raison de leur nouveau mode de vie. Et de l'association du cocktail tabac, stress, cigarette, pilule, alcool, sédentarité. A Monaco, l'association Femmes Leaders Mondiales, présidée par Chantal Ravera, a lancé une campagne de prévention baptisée "Sauvez le cœur des femmes". 50 000 livrets délivrant des conseils en matière de santé publique et de nutrition, préfacés par la princesse Stéphanie, vont être distribués lors d'une soirée de gala du 5 avril, ainsi qu'au Centre hospitalier princesse Grace, au Centre cardio-thoracique de Monaco et aux institutions monégasques. Une campagne répercutée en ville sur

les panneaux publicitaires et par 5 000 tracts distribués à Monaco et dans les communes limitrophes.

Le 5 avril, le palais princier sera illuminé en rouge. Ce soir-là, une vente



### Distribution gratuite du livret

- Centre Hospitalier Princesse Grace
- Centre Cardio-Thoracique de Monaco

aux enchères sera organisée au Yacht Club de Monaco, sous le Haut Patronage du prince Albert et en présence de la princesse Stéphanie. « La recette de cette soirée sera reversée au CHPG et au centre cardio-thoracique pour sauver des femmes, malades du cœur et qui sont en difficulté », indique Chantal Ravera.

M.R.

### Monaco SOLIDARITÉ

## Toutes mobilisées pour sauver le cœur des femmes

En présence de la princesse Stéphanie, le gala de Femmes Leaders Monaco, jeudi 5 avril au Yacht-club, est organisé pour lutter contre le fléau des maladies cardio-vasculaires.

**L**a délicate préparation d'anniversaire de cette jeune association, née il y a deux ans, a été menée à bien par une équipe de bénévoles et de professionnels qui ont œuvré sans relâche pour réussir cette grande soirée. L'assistance Monaco a également été une des forces vives de cette réussite, tout comme les partenaires qui ont contribué à faire de cette soirée un véritable succès.



Cette dernière, le premier gala de Femmes Leaders Monaco avait aussi très bien accueilli.

Cette fois, les invités étaient encore plus nombreux : 300 personnes ont assisté à cette soirée exceptionnelle. « C'est une belle réussite », a déclaré Chantal Ravera. Elle poursuit : « Ces maladies cardio-vasculaires sont la première cause de mortalité dans le monde. Les femmes de 30 ans ont aujourd'hui une espérance de vie moindre que les hommes... »

Cette année, Femmes leaders mondiales a également décidé d'organiser une autre vente aux enchères avec la participation de l'association Femmes Leaders Monaco et le Centre hospitalier Princesse Grace.

JOËLLE DUVIVIER  
jduvivier@monaco-matin.mc